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福島商業高等学校の魅力化調査事件４ ― 令和５年10月４日開催 ―

詳しい資料は
こちら第６次総合計画策定

調査特別委員会レポート
第６次総合計画策定
調査特別委員会レポート

今回は、基本計画（案）について
調査しました。調査の論点と意見（中間報告）

　基本計画（案）の各施策の項目で設定
されている指標のうち、現状値について
は直近の値としているとのことだが、項
目によっては把握時期にばらつきが生じ
ている。現状値の把握時期は統一すべき
であり、全体的に見直しされたい。

　本特別委員会として、基本計画（案）の内
容、目標とする指標の数値、設定の考え方、
今後のスケジュール等については一定の理解
をしたが、今回示されたのは基本計画（案）
であり、実施計画（案）については今後示さ
れる事になることから、継続審議とする。

【委員会意見中間報告】

　計画では福島商業高校入学者数の目
標値を20人としている。オープンキャ
ンパスにも多数の応募があり、目標通
りに推移した場合、青少年交流セン
ターの部屋数不足が想定される。増築

　今回発生した水道管の漏水は、老朽
化によるものと想定されるが、町内に
は他にも同時期に設置された管があり、
同様の可能性が心配される。漏水が発

には多額の費用がかかり、関係機関と
の協議も必要となる。すでに検討を初
めているとのことだが、町外からの入
学者受入れに支障がないよう早急な対
応を進められたい。

生した原因を分析し、水道管の調査・
点検・更新の項目を第６次総合計画に
追加し、基本計画・実施計画に組込む
むよう検討されたい。

教育環境の充実

水道管の調査・点検・更新
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　施設全体の老朽化もあり改修が
先送りになっている。近年大型事
業が重なり、全体の調整が必要な
ことは理解するが、方向性を示す
必要があると思われるので、検討
されたい。

福祉センターのバリアフリー化3 　リアルタイムでわかりやすい
情報発信のためにはYoutubeや
SNSは有効な手段と考えられる。
現在、町では発信しておらず、今
後の発信予定もないとのことだが、
検討されたい。

Youtube・ SNSの活用4


